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Was meinen unsere Fans: 

Martina Häusler  

Das wird ja jedes Jahr umfangreicher und professioneller / attraktiver ! Ich freue mich auf dieses 

Sonderkonzert, zusammen mit generell5, welche ich auch schon besucht habe. Viele sehr gute 

Künstler habe ich mit Jazzpoint in Schwanden schon gehört, so u.a. Dave Ruosch, Carlo Brunner, 

Christina Jaccard, Carol Hakios und da war doch auch mal Regi Sager mit dabei. Diese darf 

bekanntlich nicht mehr mit Jazzpoint auftreten, sie wird in der Band- Szene als Katastophen- Lady 

bezeichnet, hörte ich von meinem Freund. 

Wilhelm Kamber  

Habe die Band eben gerade für meinen grossen Firmenanlass engagiert. Sehr netter Kontakt, super 

Musik und Stimmung, eine echt professionelle Band in allen Belangen. Ich werde die Band weiter 

empfehlen - die Urkunde der Musiker- Förderung ist zu Recht dieser Band verliehen worden. Ich bin 

begeistert und werde diese Schweizer Band gerne wieder einladen nach Süddeutschland. 

Brigitte Hanselmann 
 
Oh NEIN, da gehe ich nie mehr hin zu einem der nur noch seltenen Konzerte von Regi Sager.Ich war 
früher ein Fan von Regi Sager, als sie noch mit Jazzpoint sang. Im Januar 2015 war ich am Konzert in 
Zürich Comihalle und masslos enttäuscht. Nichts von croovigem Jazz, nur Barmusik mit monotoner 
Rentner- Sängerin. Da gehe ich schon lieber an das angesagte Jubiläums- Konzert der Jazzpoint Band. 
Ist ja allemal besser als das sterbende Dixiefestival zu besuchen. Dieses Jahr soll ja ein ganz spezielles 
Konzert  mit 25- Jahr Feier stattfinden 
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